
Cârnara Svlurtícíyaf de tsarreíras - tsA
CNPJ: 16.256.893/0001-70

exceterrísslMo SENHoR PRESTDENTE DA cÁMARA DE vEREADoRES

oo nrtururcípto DE BARREIRAS/BA.

O Vereador abaixo assinado no uso de suas atribuições legais e regimentais,

vem requerer a Vossa Excelência que, após deliberação e aprovação do

Plenário, que seja encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Barbosa de

Souza Sobrinho a seguinte indicação:

"INDICO QUE SEJA REALIZADA A LIMPEZA, EM SEGUIDA O
PATROLAMENTO E ENCASCALHAMENTO DAS RUAS DA COMUNIDADE
DO ALTO DO BURITIS, NESTA CIDADE''.

C.: : -.r. !. uç .,dÍictfASe'oto.. ,. _ljfti""*'JUSTIFICATIVA Em-?à_/_gt/!+ffir,,"
4:o14, JX.e-^"-_ _-_ _ .,_.yt1é_ -* _

A indicação se faz necessária, pois as ruas do povoado encontra se intransitável, ''r il

dificultando o tráfego pela via e aumentando o risco de acidentes devido ao

estado deteriorado da mesma.

Pelo o exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal, o pronto

atendimento e também aos Nobres Pares a aprovação da presente lndicação.

Sala das SessÕes, 27 de Setembrode2023.

/,\?ít)I'v
HIPOLITO OOíPESSOS DE DEUS

VEREADOR-MDB
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Câmara Jvlunícíyaf le tsarreíras - tsA
CNPJ: 16.25 6.893/0001 -70

exceurrlssluo sENHoR PRESIDENTE oa cÂmlne DE vEREADoRES

DE BARREIRAS - ESTADO DA BAHIA

IttotcacÃo

os Vereadores, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vêm requerer a

V. Exo que após análise e aprovaçáo do plenário seja encaminhado ao Exmo.

Senhor Prefeito a seguinte indicaçâo:

A Construção de uma Escota de Ensino Fundamental no bairro Sombra da

Tarde, nesta cidade.

JUSTIFICATIVA

A presente indicação é um reflexo apelativo da comunidade que não para de

crescer e possui a necessidade iminente de instrumentos públicos que sejam

suficientes para todas as crianças moradoras daquela localidade. Andamos pelo

Bairro e escutando várias famílias podemos notar a precisão de uma escola,

equipamento social importante para a comunidade. As unidades escolares são

espaços imprescindíveis para o desenvolvimento das pessoas, das organizaçôes

e da sociedade como um todo e, é nelas que, a grande maioria das crianças e

dos jovens aprende uma diversidade de conhecimentos formando seu caráter e

sua intelectualidade, por isso a educação é um direito de todos e dever do estado

promover e facilitar a sua acessibilidade.

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento e

também aos Nobres Pares a aprovaçâo da presente indicação.

Sala das Sess 05 de Setembro de 2023.

HIPOLITO SOS DE DEUS DE MACEDO

Vereador-MDB Presidente
ALhloflÉ
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exceuenrlssluo sENHoR PREsIDENTE oa cÂuane DE vEREADoRES

ói effinelnes - EsrADo DA BAHIA

tttplcaÇÃo

Os Vereadores, no uso de suas atribuições legais e regimentais' vêm requerer a

V. Exo que após análise "-"pà"ç*-do 
plenário seja encaminhado ao Exmo'

Senhor Prefeito a seguinte indicaçáo:

A Construçáo de uma Escola de Ensino Fundamental no bairro Sombra da

Tarde, nesta cidade'

JUSTIFICATIVA

A presente indicação é um reflexo apelativo da comunidad".::" lt:.1":1,:"
crescer e possui " 

n"t""tid"d" iminente de instrumentos públicos que seJam

suficientes para todas " ";;;;;" 
;oi"oo'"' daquela localidade' Andamos pelo

Bairro e escutando uar.i"t tà'iti" podemos notar a precisáo de uma escola'

equipamento social importa*" pãt"'" comunidade' As unidades escolares são

espaços imprescindíveis p*" o O"t"n'olvimento das pessoas' das organizações

e da sociedade como um todo e' é nelas que' a grande maioria das crianças e

dos jovens aprende uma dÚersidade de conhecimentos formando seu caráter e

sua intelectualidade, por i'lãl ãàut"çao é um direito de todos e dever do estado

promover e facilitar a sua acessibilidade'

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento e

tambémaosNobresParesaaprovaçãodapresenteindicaçáo.

Sala das SessõePeq 05 de Setembro de2023'
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